

Estimada comunidad de la Facultad de Artes,

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, queremos, en el marco del Día Internacional de los y las Trabajadoras que se conmemora cada 1 de mayo, saludar a todas y todos nuestros funcionarios y funcionarias, estudiantes, académicas y académicos y a cada persona que colabora en el quehacer artístico, cultural y en los distintos ámbitos de desarrollo de nuestra sociedad.

Es una fecha que nos recuerda los desafíos pendientes en materia de derechos de las y los trabajadores, y por esa razón compartimos nuestro compromiso con la lucha por esta histórica reivindicación.

Atentamente,

Decanato Facultad de Artes

02 de mayo de 2022